

# Autour du Génie de l'être

*Vous souhaitez approfondir votre pratique d'accompagnant ?*

Venez découvrir **une approche vivante** de la relation, de l'écoute et des rapports humains.

Ce quatrième séminaire est particulièrement destiné aux personnes exerçant ou souhaitant exercer une activité dans **la relation d'aide**.

Il permettra de préciser et d'approfondir les outils de conscience présentés dans Le Génie de l'être et leur mise en œuvre dans **la pratique de l'accompagnement**.

- ▶ *Quels sont les outils de conscience proposés dans l'approche de Génie de l'être ?*
- ▶ *Qu'est ce qu'un processus de réalisation ?*
- ▶ *Comment accompagner vers cette reconnexion à soi et à l'autre ?*
- ▶ *Comment repérer et aborder les transmissions entre les générations ?*
- ▶ *Quelles sont les conséquences relationnelles des problématiques familiales ?*
- ▶ *Comment se dégager de l'emprise de certains traumatismes ?*

Nous aborderons également la posture de l'accompagnant dans la relation d'aide et comment accueillir les résonances avec notre histoire.

## Du 20 au 27 octobre 2024

*Une semaine animée par Ophélie Perrin et Marc-André Cotton*

Vous souhaitez approfondir vos pratiques d'accompagnement ? En prélude à ce séminaire, nous vous demandons simplement de vous procurer Le Génie de l'être et de le parcourir en relevant vos questionnements.

[marc-andre.cotton@netcourrier.com](mailto:marc-andre.cotton@netcourrier.com)

